NÖN Woche 44/2012 Stadt Tulin 17

Vorsitzender der ARGE
Berufsausbildung Johann Ostermann,
WKNÖ-Bezirksstellenobmann Franz Reiter,
WKNÖ-Präsidentin
Sonja Zwazl, Daniel
Eder mit Ausbilder,
WKNÖ-Direktor Franz
Wiedersich und Landesinnungsmeister Harald Schinnerl.
Foto: WKNÖ/Kraus



Lehrlinge vor den Vorhang

Ehrungen | Bei den Lehrlingswettbewerben der WKNÖ erreichte Daniel Eder bundesweit den 2. Platz. Auch die Agrana wurde geehrt.

TULLN | "Junge Menschen bekommen in den Betrieben eine hervorragende Basis für ihr Berufsleben, und unsere Betriebe brauchen gut ausgebildete Fachkräfte", freut sich WKNÖ-Präsidentin Sonja Zwazl über die 56 Kandidaten mit Top-Platzierungen.

Der Bundeslehrlingswettbe-

werb ging auch mit Tullner Beteiligung über die Bühne: Daniel Eder, Metalltechniker bei der Firma Schinnerl Metallbau GmbH, erreichte den großartigen 2. Platz.

Bei der Ausbildertrophy 2012 wurde die Firma Agrana Zucker GmbH für ihr Engagement bei der Lehrlingsausbildung geehrt. "Wir ehren diese Firmen, weil sie Vorbild sind", so Zwazl.

NÖ INSTALLATEUR-TIPP



Ing. Thomas Straka Bezirksinnungsmeister der NÖ-Installateure, Hollabrunn

Sparsam im Winter

Oft geht für die Bevorratung in der kalten Jahreszeit viel Geld drauf. Schlauer wäre es daher, mit Ihrem NÖ Installateur-Fachbetrieb zu sprechen. Als Energieberater weiß er genau, wo Sie unnötig Euros liegen lassen. Ein moderner Heizkessel mit Brennwerttechnik, Biomasseheizung, Solaranlagen, Wärmepumpen, Windkraftanlagen oder Photovoltaik kann Ihnen helfen, die Heizkosten im Griff zu halten. Gemeinsam mit Ihrem NÖ Installateur-Experten ermitteln Sie die aktuelle Energiekennzahl und erarbeiten Verbesserungen. Finanzierungs- und Förderungsinfos gibt es gleich dazu. Mehr Infos:

O www.installateur-noe.at

Werbung







Bürgerbefragung | Die FPÖ bezieht Stellung: "Ja zur Wehrpflicht und dem Standort Langenlebarn."



Nationalrat Christian Lausch und Stadtparteiobmann Andres Bors wollen mobilisieren, um eine hohe Beteiligung an der Befragung zu erreichen. Foto: Privat

TULLN | Am 20. Jänner wird die Bevölkerung befragt, die FPÖ bezieht schon jetzt klar Stellung in der Wehrpflicht-Frage: Ja zur Wehrpflicht, dem Kasernenstandort Langenlebarn und dem österreichischen Bundesheer! Für den geschäftsführenden Stadtparteiobmann Andreas Bors ist die Wehrpflicht unver-

zichtbar: "Allein die Tatsache, dass zwei Drittel der Soldaten bei Katastropheneinsätzen Grundwehrdiener waren zeigt, dass die Leistungen des Bundesheeres ohne Wehrpflicht nicht zu bewerkstelligen gewesen wären". Nationalrat Christian Lausch schließt sich an: "Es geht um die Sicherheit Österreichs!"



Wir machen's in Perfektion.

Ihr Elektro- und Einrichtungsfachhandel.

Die Wohnfühlmacher.